
    القــول العطر في نبوة سيدنا الخضر

    [ 35 ] وجدنا كثيرا من المشايخ يقولونها بلا نكير، لان هذا الكلام بعد بيان الحق

الواضح ليس حجة شرعية مقبولة عند االله تعالى، ولا سيما أن جماعة من المحققين منهم فقهاء

ومحدثين أنكروها، وكذا ليس لأي انسان أن يقول: إن لها تأويلا صحيحا عنده، الى غير ذلك من

أجوبة غثة هزيلة لا تثبت عند التمحيص العلمي مع ما فيها من الايهام للخطأ أو للاعتقاد

الفاسد. والمطلوب من كل من رأى خطأ وخصوصا من أهل االله تعالى أو وهما أو غلطا أن يصلحه

ويأمر باصلاحه ويأمر إخوانه باستبداله بكلام صحيح مقبول شرعا، وفقنا االله وإياكم لكل خير

واالله يقول الحق وهو يهدي السبيل.
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